



加吉だより

加古小学校通信
令和4年7月号
No.13 (286号)

みんなチャレンジ精神のかたまり！

校長 吉田 博明

<「体力アップチャレンジ」に挑戦！>

今年度、初めて行う「体力アップチャレンジ」。今までは一回きりだった体力テストですが、目標の数値を興味を持ってみんなが見ているので、「再チャレンジの機会をつくったら頑張るんち



ゃうか？」と思ったのがきっかけです。間に自然学校があったりプ



ール学習が始まったりしたので、どれだけ練習ができたか

はわかりませんが、再挑戦にはたくさんの方がエントリー。朝の短い時間ですが、どの学年も必死に頑張りました。上がった記録は、もちろん正式記録です。残念ながら、上がらなかった場合は、前の記録を採用します。こういうチャレンジ精神が、自分を向上させます。

よく頑張りました！

<2年生まちたんけん>

昨年まで、コロナ禍のためにできなかった2年生のまちたんけん。今年度は事業所の数をしぼって行いました。事前にコミスクだよりを配って、付き添いボランティアを募集しましたが、回覧が遅くなった地区もあったようで、今回はPTA役員の方々にお手伝いをしていただきました。当日、出発時は小雨が降っていましたが、すぐ晴れてきて、よいまちたんけんになりました。付き添っていただけて、とても助かりました。ありがとうございました。

PTA役員さんの感想

自分たちで地図を見て、みんなで協力している様子がほほえましかったです。お店の人に質問をしたり、写真を撮ったり、初めてのことだらけだったと思いますが、お店の方があたたかく見守ってくれていました。お話は普段聞けないことで、こちらも勉強になりました。

<もうすぐ個人懇談>

もうすぐ1学期末の個人懇談があります。1学期のお子様の様子をお知らせします。特にチーム担任制の3～6年生については、ぜひ聞きたいということがあれば事前にお知らせいただくと懇談時にお返事させていただきます。よろしくお願いいたします。